

Auloher U 10 misst sich mit dem FC Bayern

Zu früher Stunde machten sich die Auloher U10 mit ihrem Trainer Christoph Eichmann und zahlreichen Fans zum Juniorenturnier des TSV Grünwald auf. Die Grünwalder Glücksfee meinte es gut mit den Jungs, denn außer dem heimischen TSV Grünwald 1 und dem SV Straßlach hieß der erste Gruppengegner FC Bayern München. Nach einem gemeinsamen Foto mit den Bayern-Spielern ging es für die sehr nervösen Auloher-Spieler los. Glücklicherweise waren anscheinend die Spieler vom FC Bayern noch nicht ganz wach und so konnte man nach einer defensiv großartigen kämpferischen Leistung die Niederlage mit 0:3 in Grenzen halten. Die sehr gute Leistung der Auloher Jungs kann man daran sehen, dass die übrigen Spiele vom FC Bayern mit 6:0, 10:0 und 15:0 gewonnen wurden. In zwei weiteren sehr guten Vorrundenspielen konnte man sowohl den SV Straßlach mit 1:0 als auch den TSV Grünwald mit 2:1 besiegen, und somit war der Weg ins Halbfinale geschafft. Hier wartete die starke Mannschaft vom TSV Dachau 1965 auf die Jungs und letztlich hatte man beim 0:6 nicht den Hauch einer Chance. Nachdem der Frust über die Niederlage abgeschüttelt war, wurden im kleinen Finale nochmals alle Kräfte mobilisiert, und nach einem nervenaufreibenden 0:0 innerhalb der regulären Spielzeit gegen den FC Puchheim konnte man letztlich glücklich aber verdient das 8-m-Schießen unter großem Jubel gewinnen. In einem spielerisch hochklassigen Finale bezwang der FC Bayern den TSV Dachau 1965 mit 3:0.



Die "Stars von Morgen" mit den Spielern des FC Bayern